



Oktober 2024

Liebe Geschwister und Freunde

In Bugiri herrschen im Moment überdurchschnittliche Temperaturen von 28 – 30 Grad Celsius, gefühlte 33 – 35 Grad. Eliane und Stefan Isenschmid sind von Ihrer Reise zu den Kindern zurückgekehrt und haben enorm viel gearbeitet und mitgeholfen, die Arbeit weiter zu entwickeln. Sie haben ein PDF ihres Reiseberichts gemacht, welches wir euch auch anhängen.

Mit dem heutigen Rundbrief möchten wir euch wieder über die Arbeiten am neuen Heim informieren. Dies vor allem mit den angehängten Fotos.

Das erste, grössere, Haus ist fertig. Diese folgende Woche beginnt Shadrack mit dem Bau des ersten kleineren Hauses. Dort werden zwei Schlafräume für je 15 Kinder eingerichtet. Neben der Fertigstellung der ganzen Bauten, deren Finanzierung gesichert ist, sind wir froh um Hilfe bei den folgenden Projekten: Gasherde für die Küche und die Möblierung der Zimmer. Dann das grosse Anliegen:

Wir suchen noch Pateneltern für 46 der 102 Kinder. Denn der tägliche Betrieb wird durch sie gedeckt. Dies bedeutet einen Beitrag von 30 Euros/CHF im Monat.

Mit vielen Grüßen und herzlichem Dank für alles, was Ihr macht

Matthias, Willi, Lilly und Markus